

Preparan en toda Cuba el desfile del 1ro de Mayo



Santiago de Cuba, 29 abr (RHC) Los colectivos laborales y estudiantiles preparan las condiciones para garantizar la participación de todo el pueblo en los desfiles del 1ro de Mayo, Día Internacional de los Trabajadores, que acontecerá en todas las ciudades de la Isla caribeña.

Dirigentes sindicales de la Hotelería y el Turismo en Santiago de Cuba e internacionalistas del sector, participaron en un Encuentro con la Historia en el hotel San Juan, en el ámbito de la celebración del Primero de Mayo.

Orlando Cruz, secretario general de ese sindicato en la provincia, surgido en 1995, recordó los retos iniciales en una actividad fundamental para la economía y la puesta en práctica de iniciativas como el aporte a programas de salud y educación, a las cuales se sumaron otros gremios.

Se refirió también a los movimientos emulativos, el apoyo a obras del turismo y otras tareas que tuvieron el respaldo entusiasta de los afiliados.

Hoy más que nunca, por la tensa situación internacional, se impone abrazar la batalla de la calidad, para lograr un turismo muy cubano, profesional y eficiente, destacó Cruz.

Más de 500 discapacitados visuales de La Habana están listos para desfilar con sus respectivos colectivos laborales el próximo primero de Mayo en la Plaza de la Revolución José Martí de esta capital.

Bárbara Ajete Licor, presidenta de la Asociación Nacional del Ciego (ANCI), señaló que más de 300 de ellos participarán en los centros ordinarios donde laboran y 150 como trabajadores por cuenta propia.

Apuntó que en este territorio existen 19 talleres especiales para discapacitados, donde se adiestran personas con otras limitaciones físicas, de ellos 65 son asociados a la ANCI.

Agregó que en esos colectivos se adiestran que adquieren habilidades que les permiten incorporarse a la sociedad, y entre los municipios sobresalen el de Playa, Centro Habana y Habana Vieja.

En La Habana, continuó en la Plaza de la Revolución José Martí y en edificaciones aledañas la colocación de banderas y pancartas alegóricas a la fecha, que en la mayor de las Antillas deviene una celebración para millones de personas de todos los sectores de la sociedad.

Asimismo, se crearon las condiciones, como tarimas y palcos, para el trabajo de la prensa y la ubicación de la presidencia, que se espera incluya al líder Raúl Castro y al recién electo presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel.

Similares labores se realizaron en las capitales de las otras 14 provincias cubanas, también escenarios de movilizaciones masivas el martes.

En una plenaria de la Central de Trabajadores de Cuba (CTC) se anunció que sindicalistas de la educación y la salud tendrán a su cargo la arrancada del desfile que cada año convoca a cientos de miles de capitalinos y a cientos de extranjeros que vienen a expresar solidaridad con la isla y su revolución.

Además, se adelantó una amplia asistencia de trabajadores de comunicaciones, así como del comercio, la gastronomía y el turismo, cuyos dirigentes sindicales resaltaron la apertura por estos días de decenas de nuevas instalaciones, enmarcada en los festejos que tendrán lugar en noviembre del año próximo por el aniversario 500 de La Habana.

Cubanos de distintos sectores comentaron a Prensa Latina que la movilización del 1 de mayo será una muestra del respaldo popular a la revolución, su generación histórica y al presidente Díaz-Canel, quien asumió el cargo el 19 de abril durante la instalación de la IX Legislatura del Parlamento.

“Estaremos en la Plaza para reiterar que aquí no se rinde nadie y que junto a Raúl Castro, Díaz-Canel y otros líderes seguiremos construyendo nuestro socialismo”, afirmó Orlando Pérez, un jubilado de 71 años.

Por su parte, la estudiante universitaria Gabriela Rodríguez aseguró que las nuevas generaciones también dirán presente en el desfile, “con el entusiasmo que nos caracteriza y el eterno agradecimiento a la revolución y sus inmensas oportunidades de hacernos hombres y mujeres de bien”.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/161071-preparan-en-toda-cuba-el-desfile-del-1ro-de-mayo>



Radio Habana Cuba